



Descartan apoyo; 'es por atención'

MARTHA MARTÍNEZ

Higinio Martínez, parte del equipo de Delfina Gómez durante el proceso electoral del Estado de México, rechazó ayer que la presencia de morenistas en el Sexto Informe de Gobierno de Alfredo del Mazo haya sido una muestra de apoyo al priista.

El senador y ex delegado especial de Morena en la entidad dijo que su asistencia y la de otros integrantes de su partido fue un acto de respeto a un acto institucional.

“Vinimos por atención y respeto a un acto institucional del Gobernador Del Mazo, pero no lo apoyamos”, afirmó.

Del Mazo rindió su último Informe en presencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la Gobernadora electa, Delfina Gómez; Julio Menchaca, Gobernador de Hidalgo, y Horacio Duarte, ex coordinador de campaña de Gómez, entre otros.

Martínez afirmó que el priista llegó cuestionado al Gobierno local, pero concluirá con un reconocimiento, sobre todo por su actuación en las pasadas elecciones, en las que Delfina Gómez resultó la ganadora.

“Llegó cuestionado y se va, de alguna manera, con un reconocimiento, sobre todo por su actuación en el proceso electoral”, dijo.

Implicado en el cobro de “diezmos” al salario de los trabajadores de Texcoco cuando Gómez era presidenta municipal, el senador aseguró que en el Gobierno que está por iniciar en el Estado de México no se tolerará la corrupción.

CRITICA OPOSICIÓN

El coordinador del PRD en la Cámara baja, Luis Espinosa Cházaro, advirtió que la asistencia de López Obrador al Informe de Del Mazo confirma que éste entregó la entidad a Morena a cambio de impunidad.

“Que @lopezobrador_ vaya al último informe de @alfredodelmazo confirma lo que todos sabíamos, entregó la elección a cambio de su impunidad. Lo dicho, no hay que cuidarse del enemigo que te ataca, sino del falso amigo que te abraza”, posteo.

Kenia López, vicecoordinadora de Acción Nacional en el Senado, lamentó que las autoridades del Estado de México perdonaran las irregularidades que, aseguró, cometió Morena para obtener la gubernatura de la entidad.